



1.200 efectivos de las FF.AA. participan en tradicional Parada Militar porteña

FIESTAS PATRIAS. Desfile en conmemoración de primera Junta Nacional de Gobierno fue presidido por el gobernador Rodrigo Mundaca y contó con la presencia de las principales autoridades de la zona.

Valentina Miranda
ciudades@mercuriovalpo.cl

Con la presencia de distintas autoridades, entre ellas la delegada presidencial regional, Sofía González; el gobernador regional, Rodrigo Mundaca, además de los alcaldes de Valparaíso y Viña del Mar, Jorge Sharp y Macarena Ripamonti, respectivamente, y altos oficiales de las FF.AA. y de Orden, se realizó ayer, frente a la plaza O'Higgins de la Ciudad Puerto, la tradicional parada cívico-militar para conmemorar los 214 años de la primera Junta de Gobierno.

El desfile, que contó con la presencia de cerca de 1.200 uniformados, estuvo al mando del director de Educación de la Armada, contraalmirante Sebastián Gutiérrez, y contó con la presencia del comandante general de la guarnición naval y comandante en jefe de la Primera Zona Naval, contraalmirante Roberto Zegers.

"UN DESFILE IMPECABLE"

La instancia fue presidida por el gobernador regional, Rodrigo Mundaca, quien calificó el evento como una "muestra brillante de disciplina y marcialidad".

"Creo que no habíamos tenido tanto público en ocasiones anteriores, así que también contento de haber participado de esta conmemoración que es tan simbólica, tan emblemática para nuestra región y particularmente aquí, para la ciudad de Valparaíso", afirmó el gobernador, junto con destacar la presencia de grupos folclóricos.

"Una vez más es un desfile impecable", destacó por su parte la delegada presidencial

1.200

uniformados, aproximadamente, conformaron las Fuerzas de Presentación del desfile.



FOTOS DE AGENCIA UNO

LAS FUERZAS DE PRESENTACIÓN DESFILARON ANTE A LAS AUTORIDADES UBICADAS FRENTE A PLAZA O'HIGGINS, EN LA AVENIDA PEDRO MONTT.



SE REALIZÓ EL TRADICIONAL BRINDIS DE CHICHA EN CACHO.

regional, Sofía González. "Este es un desfile que disfrutan no solamente las autoridades que estamos invitadas y convocadas a este día, sino que también los vecinos y vecinas del puerto de Valparaíso. Así que fue una presentación muy importante, tanto de nuestras fuerzas de orden y seguridad, como también del mundo civil, de los clu-

bes de cueca. Aquí lo importante siempre es seguir fortaleciendo nuestras tradiciones, fortaleciendo este punto de encuentro que son nuestras Fiestas Patrias".

Durante la ceremonia, Mundaca, González y el comandante del Regimiento N° 2 Maipo, coronel de Ejército Luis Felipe Céspedes, hicieron en-



LA ESCUELA NAVAL "ARTURO PRAT" TUVO UNA DESTACADA PRESENTACIÓN.

trega de la medalla "18 de septiembre" al soldado conscripto Claudio Morales, quien fue reconocido por su espíritu militar, lealtad, compañerismo y dedicación en actividades propias del servicio militar.

En el desfile también participaron distintos clubes de cueca, organizaciones folclóricas y de huasos de la región. En la cere-

monia, representantes de distintos grupos y de todas las edades bailaron un pie de cueca con música tradicional en vivo interpretada por la Agrupación Folclórica Hijos de Artesanos.

"Fue un orgullo que nuestro conjunto tocara para todos los cuequeros de la comuna y que salieran preciosas las cuecas", comentó Rosa Leiva, se-

"No habíamos tenido tanto público en ocasiones anteriores, así que contento de haber asistido a esta conmemoración".

Rodrigo Mundaca
Gobernador regional

"Aquí lo importante siempre es seguir fortaleciendo nuestras tradiciones, fortaleciendo este punto de encuentro".

Sofía González
Delegada presidencial regional

"Una linda oportunidad para poder compartir y ver el desfile de los dispositivos militares, pero también del mundo de la cueca".

Jorge Sharp
Alcalde de Valparaíso

cretaria de la agrupación.

"Un lindo homenaje para que se sigan conservando las tradiciones que tenemos todos los folcloristas", agregó.

Por su parte, el alcalde de Valparaíso, Jorge Sharp, calificó el evento como "una linda oportunidad para poder compartir y ver el desfile de los dispositivos militares, pero también del mundo de la cueca, el folclor y la cultura de Valparaíso".

"Fue una impecable presentación de la Asociación Regional de Cueca. Esta es, además, mi última parada militar como alcalde, así que quiero aprovechar de felicitar a todos quienes hicieron posible esta hermosa parada militar", concluyó el jefe comunal.